

第44回全国大会ほとめきFUKUOKAくるめ大会

2月12日（水）から16日（日）、福岡県久留米の地において、『第44回全国大会ほとめきFUKUOKAくるめ大会』が開催され、館林YEGより青山知正会長をはじめ、今年度卒業されるメンバー8名中5名を含む総勢26名にて現地参加致しました。

この大会は、日本YEG最大の事業として、青年部メンバー同士の交流を深めると共に、大会テーマ『未来共生～次代を見据え、果敢に挑戦～』のもと、様々な企画が実施され、実に9,000人を超える青年部メンバーが一堂に会しました。

14日に開かれた大懇親会では、多くのYEGメンバーが集まり、たくさんの交流の場となりました。TRFのボーカルYU-KIさんが登場し、楽曲が披露され、会場は更に盛り上りました。

15日には本年度をもって卒業されるYEGメンバーの卒業式が行われ、こちらでもゲストアーティストの大黒摩季さんが登場。卒業される皆様に花を添えました。参加して頂いた5名の皆様、ご卒業おめでとうございます。

卒業式の前に開催された記念式典において、来年度



群馬県伊勢崎市で開催される『第45回全国大会つる舞う形のGUNMAいせさき大会』のPRを群馬県連メンバーと共に行いました。第1回全国大会が前橋市で行われてから、群馬の地で行われる全国大会は2回目。地元開催というのもあり、来年度は更に多くのメンバーと共に参加したいと思います。

ご参加して頂いたメンバーの皆様、遠方までお越しください、大変お疲れさまでした。

広報委員会副委員長 中島 隆男 記

2月例会

婚活事業HANA婚2025で6組のかップル誕生！

2月9日（日）、館林市文化会館内ニューミヤコホテル館林にて、青年部主催の婚活事業「HANA婚2025」を参加者数39名で開催いたしました。

「1対1のトークタイム」「フリータイム」を始めとした内容に、今回はアトラクション企画として、(有)多々良フレッシュファームにご協力をいただき「いちご狩り体験」を企画させて頂きました。いちご狩りでは、各グループに分かれ、いちご品種当てゲームやいちご重さ当てゲームを行いました。グループで話し合いなどをし、緊張が和らぎ、会話も弾むようになりました。

最終的な結果発表では、6組のカップルが誕生し、とても幸せそうな光景を目の当たりすることができました。

結びに、当事業の実施に際し、ご協力をいただきました数多くの皆様に、心より感謝とお礼を申し上げます。



地域経済活性化委員会 委員長 渡辺 浩史 記